

くっちゃん
俱知安駅・新小樽(仮称)駅の
起工式・安全祈願を開催しました

2023年5月27日に俱知安駅高架橋工事、2023年6月10日に新小樽(仮称)駅高架橋工事の起工式・安全祈願が執り行われ、いよいよ本格的に駅部の工事が始まりました。新函館北斗・札幌間には5つの新しい駅が建設されます。

今年の秋にかけて新駅のデザイン案をJRTTから自治体に提示する予定です。デザインの発表を楽しみにしていてください。

俱知安駅高架橋起工式・安全祈願



右から寺田副理事長(当時)、平嶋鉄道局次長(国土交通省)、浦本副知事(北海道)、文字町長(俱知安町)、綿貫社長(JR北海道)



「くっちゃん羊蹄太鼓保存会 鼓流」と「Mt.Youtei Jr. JAZZ School」による演奏



※デザインは検討中であり、あくまでもイメージ図です。

俱知安駅前交通広場周辺
検討イメージ図

新幹線 つくる を

Vol.27

鉄道・運輸機構(JRTT)は、
北海道新幹線(新函館北斗・
札幌間)の建設主体として、
北海道新幹線の整備事業を
進めています。



新小樽(仮称)駅高架橋起工式・安全祈願



迫市長(小樽市)によるご挨拶



「おたる潮太鼓保存会」による迫力満点の演奏



新小樽(仮称)駅周辺
検討イメージ図

※デザインは検討中であり、あくまでもイメージ図です。